

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Les plus de 75 ans étaient invités à retirer leur colis



Les membres de la CCAS ont accueilli très peu d'anciens de plus de 75 ans en mairie, samedi, pour leur remettre leur colis de fin d'année.

Les membres de la commission communale d'action sociale (CCAS) ont modifié leur approche pour les colis de fin d'année destinés aux seniors. Pour cette édition 2024, la traditionnelle distribution à domicile a été remplacée par une invitation à retirer les colis en mairie.

Maxence Gaillard, adjoint délégué aux affaires sociales, a précisé que cette démarche visait à « permettre aux anciens de se retrouver et de partager un moment convivial avec les élus ». Cependant, l'initiative a rencontré des difficultés. Seules cinq personnes se sont rendues à la maison communale, réduisant l'apéritif prévu à un cadre restreint.

À la décharge de ceux-ci, Les mauvaises conditions climatiques, marquées par des pluies incessantes ce samedi matin, ont pu dissuader certains participants.

En ce qui concerne les bénéficiaires, vingt-sept personnes individuelles et huit couples avaient été recensés pour cette opération colis de Noël. Âgés de 75 ans et plus, les ayants droit étaient ceux qui n'avaient pas participé au repas mis sur pied par la CCAS il y a quelques semaines de cela.

Le colis, conçu pour célébrer les fêtes, contenait diverses spécialités festives, une carte de vœux et une décoration réalisée par les enfants lors des activités des mercredis récréatifs.

Enfin, pour que les anciens aient leur cadeau rapidement, certains membres de la commission communale d'action sociale se sont rendus dans les foyers concernés dès lundi.